

Jeudi 12 janvier 2017
Anne-Marie

J'aurais aimé

J'aurais aimé être une artiste, pour voyager et voir le monde: chanteuse avec une voix magnifique, unique ; Pour voyager et voir le monde. Aller d'un pays à un autre, prendre le bateau le France, l'avion le Concorde. Aller dans des palaces, prendre une suite. Mais je rêve, ça me fait du bien. Je ne suis pas une artiste. Je dois penser aux courses,aux repas à préparer, au ménage, au linge à laver,repasser, plier et ranger et tout le reste. Mais mon vrai rêve c'est mon chéri.